

Si ce message ne s'affiche pas correctement, cliquez sur ce lien .



SAINT JO ACTU Newsletter n°119 - Août 2022 - Communication

ACTUALITÉS



COVID-19

“ ENSEMBLE, RESTONS PRUDENTS ! ”

Depuis le 1er août 2022

LE PORT DU MASQUE RESTE OBLIGATOIRE

DANS TOUS LES BATIMENTS DE L'HOPITAL SAINT JOSEPH

INFORMATIONS COVID POUR LES VISITEURS

Depuis le 1er août, les conditions d'accès à l'Hôpital ont évolué

Depuis le 1^{er} août, les conditions d'accès à l'Hôpital ont évolué :

- Le port du masque reste obligatoire dans tous les bâtiments de l'établissement (dans tous les services administratifs ou de soins, les chambres, les couloirs, les commerces...),
- le pass sanitaire n'est plus demandé à l'entrée de l'Hôpital.

- Un test PCR négatif (moins de 48h) reste obligatoire pour toute hospitalisation programmée (non nécessaire pour une consultation).

Les visites sont autorisées tous les jours de 12h à 19h, hors unités COVID et Urgences Adultes, sous conditions -un seul visiteur par visite est autorisé dans la chambre (sauf en Pédiatrie accord pour les deux parents uniquement) et les visiteurs mineurs (moins de 16 ans) sont interdits-, et dans le respect des gestes barrières et des éventuelles mesures d'isolement mises en place dans les services.

Pour les secteurs de Soins Critiques et le Pôle Parents-Enfants, il vous est conseillé de vous renseigner directement auprès du service ou de consulter les informations régulièrement mises à jour dans l'espace :

➔ **INFORMATION COVID-19**

Pour les consultations, 1 seul accompagnant est autorisé.

Ces mesures sont bien sûr susceptibles de modifications, en fonction des nouvelles évolutions de l'épidémie et des mesures que pourraient prendre nos autorités de tutelle.



ATTENTION TRAVAUX

L'Hôpital Saint Joseph s'engage dans une grande phase de travaux de construction pour améliorer l'accueil et la prise en charge des patients et visiteurs.

Les travaux vont impacter pendant plusieurs mois les voies de circulation pour les véhicules, ainsi que le nombre de places de stationnement disponibles.

Tout est mis en oeuvre pour limiter au maximum les désagréments engendrés par ces travaux.

Il est recommandé, lorsque cela vous est possible, de vous rendre à l'Hôpital par les transports en commun ou en vous faisant déposer à proximité.



UN ESPACE JOUR PÉDIATRIQUE POUR UNE PRISE EN CHARGE PERSONNALISÉE ET EFFICACE

Créé dans le but de diminuer la durée d'hospitalisation conventionnelle des enfants en pédiatrie ou des nouveau-nés et bébés en néonatalogie, ce nouvel espace dédié regroupe en un seul lieu un Hôpital de jour de 6 lits et de 4 cabinets de consultation -dont 1 consacré à la post-hospitalisation-, où nos jeunes patients, qui reviennent régulièrement, pourront avoir leurs repères.

Les consultations accueillent des médecins hyperspécialisés notamment pour le suivi des enfants en hôpital de jour pour des bilans, la réalisation de certains examens ou pour les besoins d'une consultation à la demande de l'infirmière présente.

Cet espace dédié à nos jeunes patients a été pensé pour répondre à la volonté de l'Hôpital d'adapter constamment le soin aux besoins de l'enfant et de la famille, dans la continuité de la démarche IHAB-Initiative Hôpital Ami des Bébés (label international de l'OMS et de l'UNICEF obtenu en septembre 2020 pour la Maternité et la Médecine Néonatale) dans laquelle toutes les équipes de Pédiatrie sont engagées.



DES JOUETS PAR MILLIERS POUR NOS PETITS PATIENTS

Les équipes de Pédiatrie et la Direction Générale remercient très chaleureusement l'Association Léa

Petites voitures à construire, colliers licorne, dinettes/cuisines, toupies, jeux de morpions, valises de peintures, coloriages, revues, décorations murales et deux enceintes portables pour mettre de la musique durant les soins... des "joujoux par milliers" pour nos petits patients ont été offerts par l'association Léa* 18 août dernier, pour accompagner et adoucir le quotidien des enfants hospitalisés au Pôle Parents-Enfants (Services Pédiatrie, Urgences pédiatriques et le tout nouveau Hôpital de Jour Pédiatrique).

** **L'association LÉA** (Lutter Ensemble Autrement) est composée de familles de patients, de professionnels de santé et de l'action sociale et d'un réseau de 100 bénévoles actifs sur l'ensemble du territoire français et à Monaco. Elle accompagne des enfants malades et/ou porteurs de troubles ou de handicaps tout au long de leur parcours de santé, et soutient leur famille.*

LÉA améliore le parcours de soins et le quotidien de ces enfants de 0 à 20 ans à travers des interventions variées en milieu hospitalier, l'organisation d'activités et de sorties évasion, l'accès à du matériel ludique et de puériculture et à des thérapies complémentaires.



HOPITAL
SAINT JOSEPH
MARSEILLE

L'HÔPITAL RECRUTE



L'HÔPITAL RECRUTE

L'Hôpital Saint Joseph propose régulièrement des offres d'emplois (postes administratifs, soignants, techniques...) pour compléter ou renforcer ses équipes.

Rejoignez nos équipes !

Vous pouvez retrouver tous les postes à pourvoir sur notre site Internet dans l'espace :

L'Hôpital recrute



REVUE DE PRESSE

L'Hôpital Saint Joseph fait régulièrement l'objet d'articles dans la presse régionale, nationale, et même internationale parfois.

Vous pouvez retrouver l'ensemble de notre Revue de Presse sur notre site Internet :

Espace Médias, rubrique « La revue de presse »



Hôpital Saint Joseph

26, bd de Louvain 13285 Marseille Cedex 08

Tél : 04 91 80 65 00

www.hopital-saint-joseph.fr

Cet e-mail a été envoyé à [\[\[EMAIL_TO\]\]](#), [cliquez ici](#) pour vous désinscrire.